

Forums pour l'entourage

Desespérée

Par Profil supprimé Posté le 20/03/2015 à 06h31

Maman de 3 enfants, je vis séparée de leur père. Mon fils ainé de 18 ans est un gros consommateur de cannabis. Je suis désespérée. Entre violences physiques depuis qu'il a 9 ans (aujourd'hui arrêté), sorties nocturnes, les vols très importants d'argent me mettant dans des difficultés financières, la saleté de sa chambre, sa déscolarisation, je ne sais plus quoi faire.

Et pourtant je suis infirmière.

Son père médecin est absent dans son éducation et absent tout court.

Ses sœurs subissent les difficultés. Consultations de psychiatre mis en échec systématiquement par mon fils...